

# *La fierté de vivre des temps de Révolution aux côtés de Fidel Castro*

---



La Havane, 13 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a exprimé sur Twitter sa fierté de vivre des temps de Révolution aux côtés de son leader historique, Fidel Castro.

«Fier de Cubain pour beaucoup de raisons, de vivre de temps de Révolution avec Fidel, d'apprendre de son exemple, de suivre et de continuer ses idées et son œuvre » a souligné Miguel Díaz-Canel sur Twitter à l'occasion du 94e anniversaire de sa naissance ce jeudi.

Dans un autre tweet, le Chef de l'État cubain a remémoré une phrase que Fidel a écrite le 12 août 2010 : «Je n'ai pas changé. Je serai fidèle aux principes et à l'éthique que j'ai pratiquée depuis que je suis devenu révolutionnaire».

Source: Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**